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las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a la
fecha.

Para constancia se firma para su aprobaci6n en
plenaria.

El presidente,

El secretario,

Elabor6: Edwin Fabian Larrota
Reviso: CLEOMEDES BELLO VILLABONA
Corrigi6: Diana Ramirez
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muchisimas gracias
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nueva ciudadania
a todos.

muy amable y

PRESIDENTE:
ORDEN DEL OIA

SENOR SECRETARIO CONTINUE CON EL

No sin antes agradecerle al personero por su
presencia y tan importante informe que le cada de
dar al concejo gracias personero, y ha su equipo.

SECRETARIO:
COMUNICACIONES:

SEXTO PUNTO LECTURA DE

PRESIDENTE: Senor
comunicacion? hay

secretario hay alguno

Una oom unLc ac i on que se
aca ante la plenaria
cabildos.

envio
sobre

por
el

favor
tema

leerla
de los

Bucaramanga abril 26 del 2014, senor Ramiro
Vasquez Giraldo calle 22 N° 45 con 46 barrio
Alarcon de Bucaramanga Asunto solicitud Cabildo
abierto de manera atenta me dirijo a usted con el
fin de comunicarle que con fecha 6 de marzo de
2014 se oficio la registradora Especial dentro
del proceso de realizacion de cabildo abierto
cuyo tema es la contribucion de valorizacion para
la respectiva autenticidad de firmas de las 4598
firmas presentadas por usted en 235 folios de
acuerdo al art 27 de la ley 134 de 1994 que
regula los mecanismo los mecanismos de
participacion ciudadana el cual senala que la
orqanLz ac i on electoral certificara para todo los
efectos legales del cumplimiento de los
requisitos exigidos para .la reaL'izac i on de los
mecanismos de participacion ciudadana y sin
embargo a la fecha la Registraduria no ha emitido
respuesta alguna por 10 anterior una vez la
registraduria emita respuesta a la solicitud
realizada del concejo municipal de Bucaramanga
esta corporacion le estara comunicando a la fecha
hora y lugar en el cual quedaria programado el
Cabildo abierto cordialmente Felix Marino Jaime
caballero secretario General del concejo de
Bucaramanga.

PRESIDENTE: otra comunicacion?

SECRETARIO: Si senor presidente, Bucaramanga 13

de mayo del 2014, senor Jose I Padilla
presidente de 1a plaza. de mercado de san

francisco calle 13 Na 22-75 plaza de mercado san

francisco de Bucaramanga asunto de solicitud de
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cabildo abierto de manera atenta me dirijo a
usted con el fin a comunicarle que con fecha 6 de
marzo del 2014 se oficializo la registradora
Especial dentro del proceso de realizacion de
cabildo abierto cuyo tema es Plaza de Mercado y
soberania alimentaria su problematica e inversion
para la respectivas ver I f Lc acLo n de la
autenticidad de las 2116 firmas presentada por
usted y la senora margarita Perez presidente de
la plaza de mercado Guarin en 172 folios de
acuerdo con el art 27 de la ley 134 de 1994 que
regula los mecanismo de parLi cLp ec i on ciudadana
en el cual se riaLa que lao orqan i zac i o n electoral
certificara para todo los efectos legales el
cumplimiento de los requisitos exigidos para la
realizacion de los mecanismos participacion
ciudadana sin embargo a la fecha de la
registradora no ha emitido respuesta alguna ha
esta solicitud asi mismo me permito comunicarle
que segun informacion recibida por el delegado el
registrador nacional Santander el doctor Miguel
Angel Santos Galvis el potencial electoral del
municipio de Bucaramanga asciende a 474833
votantes 10 anterior para efectos del
cumplimiento del 5% de este potencial que exige
la ley senalada anteriormente por 10 anterior una
vez la registraduria emita respuesta a la
solicitud realizada por el concejo municipal de
Bucaramanga esta corporacion le estara
comunicando la fecha, hora y lugar la cual
quedara programado el cabildo abierto
cordialmente Feliz Marino Caballero, Secretario
General del Concejo de Bucaramanga.

SECRETARIO: ha sido leido los oficios enviados
sobre el cabildo abierto senor presidente.

PRESIDENTE: La presidencia decreta un receso de 5
minutos.

SECRETARIO: llamado a lista para verificacion del
quorum.

SECRETARIO: Senor presid~nte
concejales asistieron a la
quorum.

doce honorables
verificacion del

PRESIDENTE: La presidencia aprovecha env r o a la
concejala Martha Antolinez para informales a los
concejales que los problemas de sonido solicitado
en el recinto es por el nuevo mobiliario que
tiene el concejo que son los vidrios, los vidrios
del recinto la custica no se puede hacer con
inmobiliario de vidrio entonces era para aclara



FOLIO 31
que no entiende yo les quiero decir simbolos que
muchas veces colocan algunos personajes es para
marcar territorio y. para decir que
especificamente tal casa 0 tal hogar e s t a
desocupada que la pueden robar yo no si ustedes
sabia esto eso es 10 que estamos tratando de
atacar y que la propiedad privada se respete cada
vez que hay una marcha en Bucaramanga la cuidad
la vuelven nadan quien responde por eso? Nadie!,
nosotros tenemos que empezar a judicializar y se
10 decia yo al director de la fiscalia no podeos
permitir que esta gente dane la cuidad la cuidad
se ve horrible, cada vez que ocurre una marcha 0

cada vez que alguien se Le ocurre cantar en voz
alta el amor que tiene por Martha 0 por maria
pintando corazones por todos los lados esto no
puede ser hay que respetar a cuidad hay que
respetar la propiedad privada en 10 que tiene que
ver con esto tipos de situaciones y eso es 10 que
estamos tratando nosotros de atacar, respecto a
la solicitudes que me han hecho los Honorables
concej ales las voy a tener muy en cuenta en 10
que tiene que ver con la propuesta de la familia
y eso es 10 que venimos trabajando en 10 que
decia el honorable Cristian nosotros eso es 10
que hacemos en los colegios nosotros hemos
visitado todos los colegios de Bucaramanga pero
es que la problematica no solo estan en los
pub L'i c o s sino en los privados t amb Le n hay muchos
problemas nosotros como tenemos la posibilidad de
entrar a 10 privado y a 10 publico nos hemos
reunidos con los papas del grupo que estamos
protegiendo que son los n i n o s entro los 0 y los
12 a no s , esa es la p ob La c i on del futuro, esa es
la poblacion que nosotros no podemos permitir que
contaminen con 10 que actualmente tiene los
J ovenes que es; el vocabulario vulgar la forma
como trata a los papas, la desobediencia yo por
ejemplo Ie decia al senor alcalde yo no estoy de
acuerdo con la ley zanahoria a mi me parece que
la ley zanahoria es una alcahueteria para padres
que no tiene pantalones de decir a un hijo menor
no me salga de la calle d e s p u e s de las 11 de la
noche como es posible que la autoridad tenga que
coger a los menores de edad y llamar al papa a
las 3 de la manana para que 10 recoja donde esta
el papa donde esta la autoridad que clase de
hijos vamos a tener donde no hay un papa diga a
las 10 ·me llega no I.e hace caso y la respuesta
f a c i I es que mi hijo se -rne s a Li o de las manos
senor alcalde coloque una ley para que me ayude
controlar mis hijos eso no tiene presentaci6n no
tiene presentaci6n que cuando yo he asistido a
reuniones de padres de familia de colegios que
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tiene 1000 alumnos solamente vayan 150 no tiene
presen t ac i on que el papa diga que no va a uno
reunion de padres de familia porque esta muy
ocupado 0 que tiene otras ocupaciones 0 como
jugar tenis 0 como jugar cartas 0 simplemente
porque no se Ie da la gana de ir a una reunion de
padres familia que es 10 mas importante para
nosotros no tiene presentacion que cuando
nosotros hablamos de descomposicion de familia no
comencemos nosotros padres a saber que es 10 que
Le pasa a nuestro hijos y porque Le esta hiendo
mal porque llega tarde quien es su compafiero
quien es su amigo mientras que no exista la
condicion de verdaderos padres vamos a seguir
procreado malos hijos y eso se llama malos
ciudadanos ese es el trabajo que estamos haciendo
que nos implica una carga muy fuerte porque yo
estoy reunido desde las 6 de la mafiana en
colegios que me invita hasta las 10 de la noche
pero no importa porque esa es la f unc i on de una
personeria no solamente es t eor i co defender los
derechos humanos eso todo el mundo 10 repite los
derechos verdaderos est an por proteger las
prox i m as generaciones y las proxima generaciones
que en Bucaramanga son 52648 nifios que estan
entre los 0 y 12 afios que es nuestra
responsabilidad porque yo no quiero que a mi hijo
Le pase 10 que Le est a pasando a los hij os de
muchos que est an en las carceLe s que est a n en la
clinicas 0 que no estan acompafiando a los
cementerios yo no quiero que a los hijos de
muchos Le pase eso y por eso es nuestra campafia
constituir nuevos ciudadanos con un pensamiento
diferente con un temor aDios y con un verdadero
valor espiritual que les permita reflejar una
ciudadania entre de 10 a 15 afios pueden estar los
resultados y como pueden medirlo me pregunta el
honorable concejal Cristian eso se puede medir
solamente entre 10 a 15 a fi os pero ya Le puedo
decir los resultado que le tenemos en el colegio
de nuestra se fiora de Fatima policia resultados
claros el afio ante pasado yo pensaba que los
hijos de los policias eran disciplinados y los
mejores no es cierto encontramos en el colegio de
la policia 170 falta leves y 8 faltas graves.
cuando comenzamos a trabajar con los papas con
los profesores y con los alumnos bajamos a 6
£altas leves oigalo bien 6 £altas leves eso es 10
que estamos tratando de trabajar en todos los
colegios pero nos toca reunirnos con papas con
alumnos con profesores cada uno es un discurso
diferente porque tiene que comenzar y luego 10
entrelazamos para empezar construir 10 que es
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querer trabaj ar por la cuidad vemos como usted
se ha llegado a que la personeria no solo sea
conocida a nivel de Bucaramanga sino de su area
metropolitana y del orden nacional vimos como el
procurador general de la naci6n de este gran
evento que estuvo presente se resaltaba esa labor
y ese valor tan importante del programa del nuevo
ciudadano esto si que ha hecho eco en el nivel de
la cuidad y usted 10 manifestaba atreves del
colegio de nuestra senora de Fatima que es piloto
y de don de alIi 10 toma como algo fundamental
para poder encauzar a los j6venes que alli pues
de una manera y otra participa en su proceso
educativo mire que cuando ayer hablaban los
concejalitos por un dia y yo de pronto le puse no
se si le pasaria la invitaci6n a usted, porque
usted es una de las personas que siempre acuden
al llamado del concejo del municipal nunca falta
o manda su delegado entonces tambien hay que
manifestarlo en ese sentido siempre ha estado
como que el tema como de la responsabilidad suya
y t amb i en ver como el a fio pasado en el tema de
los personeros que fueron participes t amb i en de
este evento pues se hicieron numerables
actividades y de algunos resultados que se dieron
hoy este grupo de Jovenes que estuvieron ayer
ya 10 han manifestado mis compariero presento una
serie de inquietudes y que obviamente se que
usted como es tan diligente atreves de la
secretaria de educaci6n y la secretaria de
desarrollo social hara tambien esas
comunicaciones internas para mirar t amb i en como
se le hace un seguimiento yo simplemente queria
enfocar en unos temas que he visto en ultimamente
a nivel de la cuidad es el tema de habitante de
la calle he visto que casi siempre cuando salimos
del concejo pasando por el lado del sector del
viaducto antes de coger la via hacia la 33 se ha
generando un gran num ero de habitantes de calle
es que se ve salir en cantidades, yo que dia
quede aterrada cuando iba pasando en el carro
como hay un tranconcito pues uno alcanza a mirar
10 que est a pasando y de hay sino cont e unos 15
que salieron de este momento es terrible 6sea es
terrible en temas de drogadicci6n inclusive
estuve tratando comunicarme con el general de la
Policia para contarle pero pienso que hay que
ponerle como de verdad un esfuerzo mancomunado no
solamente en la personeria sino una serie de
instituciones que empieza a mirar porque eso

afecta los sectores de Antonia santos el sur 10

que es el tema de san pedro y los barrios

colindantes ver que eso de 6 mas 0 menos a 6:30

de la tarde ustedes puedan pasar alli y eso grupo
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de drogadictos de personas que practicante est an
alli generando riesgo y peligro para las personas
que de una manera u otra habitan y que t. emb i en
transita por el sector esa era mas que todo mi
intervenci6n de que le presentemos atenci6n a ese
punto de alli porque se estan volviendo un punto
negro en lugar de ser un punto verde porque es
una franja ambiental pero la estan utilizando
practicamente para otras cosas que no deberia ser
por 10 dem as felicitarlo a su equipo de trabajo
ha hecho una importancia labor y eso 10 que
necesitamos que Bucaramanga en ese plan de
desarrollo que habra administraciones que es un
buen gobierno y apuntemos alli y ojala usted
doctor Augusto que es muy juicioso y ya 10 han
manifestado mis companeros en el tema de la
politica p0blica de ate~ci6n integral a las
familias esas politica que no est a formulada a
nivel de Bucaramanga sinembargo parece en el plan
de desarrollo de municipal seria importante que
usted en el proceso que hace con los personeros
con todos ellos empiecen con a perfilar ese tema
y que realmente sea la personeria que sea como
el aut or importante a ese proceso, muchas gracias
presidente.

PRESIDENTE: La presidencia le conceda al Doctor
Augusto 15 minutos para que conteste y resuelva
las inquietudes de los Honorables concejales.

DOCTOR AUGUSTO RUEDA PERSONERO: He bueno primero
que todo quiero decir qu~ no asisti el dia de
ayer porque no me invitaron sino hubiese estado
aca acompanandolos quiero empezar solamente por
10 que el honorable concejal Claro hablo de los
grafiteros hay unos grafiteros que son artistas y
otros que se hacen llamar grafiteros que
despedazan la cuidad que son diferentes y sobre
todo que danan la propiedad privada y eso se
llama dana en cosa ajena que tiene necesariamente
una sanci6n penal. las quej as que hemos recibido
nosotros es de los que tiene su casa no se si a
ustedes les habra pasado y les aparece en su casa
marta y juan te amo yo no se si eso es un
grafitito artistico sino un grafitito de
destructor de la propiedad privada yo no se si es
un grafitito artistico el que dice abajo la
guerra de Afganistan y 10. hagan en la puerta de
su casa yo no se si sea un gasfitero artistico en
que en la propiedad de un empresario aparezca
rayado con corazones 0 con ciertos simbolos que
ustedes aveces han observado pero que no
entienden yo les quiero decir que esos simbolos
muchas veces colocan para a veces ha observado y
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hogar esos muchachos hoy dia luchan con todos sus
problemas porque no tiene el hogar entonces yo
pienso que doctor esto es una problematica en el
fonda sistema educativo un sistema educativo
demasiado paqu i derm i co , demasiado lacso,
demasiado debLL, demasiado flojo hab La bamos aca
cuando est abam os en el POT del tema de educaci6n
doctor antes los muchacho que salen de los
colegios pub Li cos y estudian una carrera antes
salen adelante con una educaci6n tan pes i ma como
10 que nosotros tenemos en nuestros medio con una
jornada laboral de cuatro horas cuando en los
paises estan desarrollandose como las grandes
potencias del mundo la jornada de estudios son 8
o 9 10 horas no les queda tiempo ni para fumarse
un taco de marihuana aqui les queda tiempo para
fumarse una libra para prostituirse y para irse a
las bandas criminales par.a toda la p rob Lcm a t Lc a
que estamos viviendo hoy doctor Augusto usted
sabe mi respeto hacia usted y se que es una
persona que es capaz y yo 10 invito que asi como
us ted se meti6 en ese berenjenal de querer tratar
ese tema y de sacarlo y no se canse, pero
proyectase mas haya para que su labor realmente
no concluya con este ano y medio que nos queda de
gobierno sino que sea hist6rica y las que
queramos seguir aplicando en la ciudad de
Bucaramanga presidente dejo hasta ahi no mas
gracias.

PRESIDENTE: Tiene la palabra la
pach6n, con la concejal cerramos
de los concejales

concejal Sandra
la intervenci6n

H. C. SANDRA PACHON: Gracias presidente un saludo
a usted a los honorables concejales las personas
que se encuentra en el recinto creo que se ha
dicho mucho y me voy a enfocar en los temas que
tiene que ver con el informe gesti6n que es 10
que nos invita tambien con respecto a todas las
apreciaciones que son importantes para fortalecer
el ejercicio 0 el pr6ximo presentaci6n del
informe pero se que hay que resaltarlo empezamos
por su misma presentaci6n como tal un documento
que cubre practicamente las diferentes
actividades que viene desarrollando la personeria
municipal en su cabeza de doctor Augusto como
siempre le hemos resaltado su liderazgo su
capacidad su sentido de pertenencia y su don de
gente eso tambien es impo~tante mirarlo cuando en
el marco de todas esas serie de actividades no
han un orientador para su equipo de trabajo pues
muy complicado cumplir con las metas y los
programas previstos aqui se nota ese esfuerzo de
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positivas por la cuidad pero no las podemos hacer
solo nos toca hacerla como equipo nos toca
hacerlas con un objetivo claro con una vision
clara entendiendo doctor Augusto cuales son los
resultados o s e a no si su proyecto que me parece
maravilloso de por si 10 conocia antes que 10
lanzarla me parece maravilloso que report a hoy
dia? tiene alguna estadistica? si algunas cifras
de me d i c i on , porque?, porque es la forma como
nosotros podemos ver como se evoluciona los
diferentes problemas esto que decia el doctor
Wilson muy preocupante de todos los colegios la
h um.i'lLa c i on a Lqun n i n o a Lqun muchacho, alguna
n i n a yo me acuerdo c u a ndo mi hijo estaba
terminando el colegio era u n colegio privado y
las viejas 0 profesoras de ese colegio se 1a
tenia montada y e I en un periodo se tiro todas
las materias todas y me llamaron y yo dije raro y
Fernando me dijo papi d~jeme 1a recuperaclon y en
la recuperacion le saco lOla maxima nota en
todas las materias y elIas me llamaron y me
dijeron que eso era un falta de respeto, y el
dijo una falta de respeto suya para con los
alumnos eso es una d emo s t r a c t on que ustedes son
muy malos mire doctor Augusto ese muchacho saco
el puesto 23 en el icfes esta con medias beca en
10 que esta estudiando y yo estoy segura que
nosotros como concejales y padres debemos darles
la importancia a 10 que p La n t e o el doctor Wilson
Ramirez porque 10 que planteo e1 doctor Wilson
Ramirez es 10 que traumatiza y 10 que genera
todos estos problemas en los muchachos, entonces
entonces los muchachos hoy dia tiene problemas
por su crisis familiar, papa, mama trabajando
son muchacho sin n inqun control tiene problemas
por el abuso de los profesores en los colegios
porque eso son todos los colegios los colegios
DESAFORTUNADAMENTE los profesores tiene
preferencia lastima que no estuviera la
secretaria de educacion y esas preferencias hacen
que se presente una posiclon react iva entonces
asi hagamos nosotros los programa que hagamos
desarrollemos las actividades que desarrollemos
10 que decia el doctor Wilson Ramirez me parece
muy sabio y muy cierto el principio de que las
cosas empiecen ha cambiar esta en los profesores
al menos que ellos ayuden 0 rne n qu e n un poco con
situacion caotica que estan surgiendo los hogares
por hijos que no tiene ni padres ni madres
nosotros tuvimos la fortuna doctor Augusto
nos 0 t r 0 s est ud i am0 sen e 1 col e 9 i 0 los d 0 s Y don
prospero salia a trabajar y usted estaba con s u
mama asi era en mi casa y asi era la casa de casi
todos los que estamos aqui o s e a mostros tuvimos
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personeros y la presentaci6n del proyecto de ley
que se solicita el fortalecimiento de todas
personeras del pais porque usted ha sido un
abanderado de esas sLt uac i ones seria interesante
si no 10 puede decir hoy que al menos por escrito
10 conozcamos porque eso al final va a mejorar
las condiciones del mismo desarrollo de la
personeria no solo de Bucaramanga sino de todas
las personerias del pais es usted el que ha
estado al frente de eso decirle que 10 ha hecho
bien, ha hecho quedar bien al municipio de
Bucaramanga pero nos gustaria conocer que ha
pasado con esa conclusiones y en que va ese
proyecto de ley, muchas gracias senor presidente.

PRESIDENTE: Tiene 1a palabra e1 conceja1 CRISTIAN
NINO.

H. C. CRISTIAN NINO: Gracias Doctor gracias Doctor
por esa media horita que me da para poder
dirigirme es el nombre que me da, un saluda a
usted la mesa directiva a mis companeros del
concejo. Doctor Augusto bienvenido, ayer con todo
el respeto del mundo y e1 aprecio que Le tiene
porque no es amigo el que mas 10 abrace sino el
que le dice a uno las cosas como las hemos dicho
sie~pre pero ayer brillaste por tu ausencia ayer
era el dia suyo, ayer era el dia del concejalito
los problemas que se trataron de ayer tenian
concordancia con 10 que usted est a haciendo ayer
estaba los j6venes de muchos colegios ayer estaba
como dice el Doctor Edgar los n i nos porque todos
barbados j6venes adolecentes de muchos colegios y
doctor cuando vino el general de policia vino la
contralora no fue ayer sino otro dia hab La bamos
de la cantidad de proyecto's que hay la secretaria
de desarrollo social la misma secretaria de
educaci6n y todo los proyectos son buenos pero al
mismo tiempo pero actuan como ruedan sueltas
Doctor usted es un persona muy inteligente
siempre 10 ha sido y yo pienso que vale la pena
que nosotros seamos concoordantes en la forma
como desarrollamos nuestros proyectos ayer en el
dia del concejalito los temas fueron los temas de
,los j6venes, las pornografias, el trafico de
drogas, el consumo de drogas, en el colegio, el
matoneo, si el mal manejo del internet, doctor
esos son problemas gravisimos usted representa la
etica de 1a ciudad y 10 hace con 1ujo de deta11es
y yo pienso que debia a ver un punto de partida
concordante entre los diferentes proyectos para
no seguir nosotros como cada uno como una rueda
suelta yo se que en este tiempo que nos queda de
gobierno y de concejo vamos hacer cosas muy
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pupitres que no han sido capaces ni siquiera de
darlos de baja 0 sacarlos porque al final eso
hace que se yea la .inst Lt uc i on como aqui hubiese
algo no somos capaces de hacer yo 10 invito senor
personero para que le hagamos a eso, y algunos
j ovenes hablaron t emb i en de la de que no tenia
lugares de esparcimiento que las instituciones
educativas hoy no se preocupaban que ese tiempo
libre que le queda a los Jovenes los volvamos los
mejores deportistas llevemDslo al estadio Alfonso
Lopez cuando yo estudie en el instituto
t ecnoLo q i co Damaso Zapata era una potencia en el
atletismo en Santander alIi todos p ract acabam os
el atletismo unos corria 400 otros corrian
m arat on y otros 100 metros pero el rato que le
daba uno libre del tiempo uno se iba aI estadio
eso se perdian en las instituciones educativas yo
hoy con mucho carino con mucho respeto senor
personero 10 invito a que en esas instituciones
usted se meta en por que usted es la persona que
esta buscando al buen ciudadano y el buen
ciudadano debe arrancar de las instituciones
educativas entonces yo 10 felicito por el trabajo
que ha venido haciendo pero este es una necesidad
que tenemos y en el cual estamos comprometidos
todos aqui se requiere que usted con la policia
nacional con los rectores de los colegios, con
los coordinadores, con los docentes de las
instituciones educativas empecemos a trabajar
frente a esos temas con esto por 10 demas tenia
algunos interrogantes creo que usted ya los toco
a fonda pero seria algo interesante saber frente
a los vendedores ambulantes seria bueno saber que
resultados arrojaron las actividades realizadas
en conjunto con la administracion municipal en el
dificil proceso de estructuracion del espacio
publico en el centro de la cuidada yo tengo
entendido que usted han venido trabajando en ese
tema es tema supremamente complicado el derecho
al trabajo es una cosa que no 10 ve a diario
estas personas pues se han tomado esas partes de
la cuidad para poder subsistir pero 10 que
nosotros siempre le hemos dicho a la
administracion municipal que estrategias de
choque se tiene para que verdaderamente le den
una so Lu cLo n a eso se le es t. an ofreciendo a la
gentes otras situaciones para que se puedan ganar
su sustento y usted como la persona que debe
vigilar al ciudadano a pie y mirar a ver que ha
pasado frente a eso entonces seria importante
saber, y para finalizar senor presidente seria
importante saber por parte del senor personero
que tipo de conclusiones se lograron con la
participaci6n de la quita Asamblea Nacional de
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H. C WILSON RAMIREZ: Gracias senor presidente un
saludo para la mesa direct iva del concejo los
honorables concejales y al doctor Augusto Rueda,
senor presidente primero que todo para pedir
disculpas en el dia de ayer no pude asistir a la
plenaria tuve una situacion personal de calamidad
y no pude estar presente en el concej 0 de la
ciudad, pero recogi algunas informacion de 10
jovenes que vinieron aqui ayer al concej 0 frente
a unos temas supremamente interesante Doctor
Augusto Rueda que me pareceria me que en este
buen trabaj 0 que se ha venido haciendo desde la
personeria de Bucaramanga seria interesante que
se afilara como algunas situaciones importantes
que la personeria de Bucaramanga enfilara filas y
mirar algo de los que dij eron los J ovenes ayer
los concejalitos algunos hablaron de una
preocupaci6n que tienen en muchas de las
ins tit ucion esed ucat iva s es por que est a cue sti6n
de la droga y el micro tragi co hace una cosa
supremamente complicada y. en la cual yo no se
que, que es 10 que pasa nadie quiere colocarle el
cascabel al gato frente este tema yo no se pero
uno habla con la policia nacional y les dice
bueno mire en las instituciones educativas se
tiene detectadas a las personas que llegan a los
sitios se tiene detectada a esas personas que
hacen ese menudo tras la venta de la droga yo si
llamaria la atenci6n Doctor Augusto Rueda por que
usted ha sido muy acucioso de hablar del buen
ciudadano pero nosotros tenemos que arrancar
hablar del bueno ciudadano en nuestras
instituciones educativas de nuestros nlnos y a mi
si me da tristeza que nosotros estemos perdiendo
esa pelea y uno ve que 10 que decian algunos que
me antecedieron en el uso de la palabra de los
concejales hay muchos de· los docentes que no
tiene ese sentido de pertenecia, entonces si el
nino 10 ve que no sabe se hacen 10 de la vista
gorda no hacen absolutamente nada y se requiere
que hagamos algunos asi como usted se metio a la
carceI modelo que usted nos comento el otro dia
de una situaci6n supremamente complicada yo 10
invito hoy senor personero para que 10 saquemos
en hombros aqui en la ciudad de Bucaramanga en 10
que falta de este periodo que usted Le meta el
diente a eso en las instituciones educativas
vamos a ver como ayudamos a nuestros ninos en el
tema de erradicar esa venta de droga esas
personas que nos esta acabando con nuestros ninos
con nuestros j6venes del municipio de Bucaramanga
algunos hablaron de .algunas instituciones
abandonadas tiene algunos, unos cementerios de
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H.C. CARLOS MORENO: Muchas gracias senor
presidente con los buenos dias a los companeros y
companeras , doctor augusto rueda personero de la
cuidad y al publico que nos acompana Doctor
Augusto, Ud ha hecho mucho desde la personeria
pero hay cositas que todavia que nos falta
encajar y ayer 10 decia los muchachos aqui en el
recinto los que vinieron en representaci6n de los
colegios como hace falta en algunos sectores que
la secretaria de educaci6n se como prometa mas
con el animo de radicar ese ausentismo escolar
porque hay mucha deserci6n escolar debido a que
la secretario de educaci6n poco .le para bolas a
esto, decia un muchacho del bicentenario el
trasporte escolar es indispensable para los
muchachos de baj os recursos y que vi van lej os de
la instituci6n escolar y eI decia no los
muchachos tuvieron que desertar porque no
tuvieron la plata para trasportarse y al
secretaria de educaci6n les quito el trasporte
escolar y eso est a pasando en el sector rural
mucho de estos muchachos desertan de la
instituci6n porque no tiene trasporte escolar
entonces si seria bueno que atravez de su
dependencia Le hiciera un oficio a la secretaria
de educaci6n visitar a usted estos centros
educativos todo mas en el sector rural y
preguntar como estan manejando la distribuci6n
escolar ya que la mayoria desertan porque no hay
trasporte escolar, otra cosas que hay que mirar
de su dependencia es el matoneo que hay de
profesores ha alumnos le dicen que es usted un
bruto, es que usted porque esta aqui usted no
deberia estar aqui y eso es estar intimidando al
muchacho entonces se debe poner en contacto con
los personeros escolares y preguntales como es el
trato entre profesores y alumnos porque yo 10
vivi en ciencias propia y fui presencialmente
desde una profesora le decia a los alumnos no
mijo es que usted si es pero bruto usted no
deberia estar aqui y entonces yo Le dije
profesora usted esta intentando hacer matoneo con
este muchacho a no es que yo ya tengo 30 anos de
ser profesora y a mi si me voy manana pues me voy
manana y sino quiere trabajar que desocupen e1
sitio para otro, pero eso es una manera de estar
intimidando matoneando a los muchachos y hay que
estar pendiente de eso doctor AUSGUTO el resto de
verdad felicitarlo porque han hecho un trabajo
muy excelente desde la personeria muchas gracias
senor presidente gracias.

PRESIDENTE:
Ramirez.

Tie ne 1a pal abrae 1 con ceja1 W i1son
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pensemos en realizar actividades
extracurriculares en los cuales ellos no
solamente aprenda la teoria de los derechos
humanos sino que al mismo tiempo puedan conocer
las medidas 0 procedimientos para su protecci6n
la pregunta que yo tengo entorno a esto (,se ha
hecho alguna socializaci6n de la catedra de
derechos humanos 0 la, ley de infancia y
adolescencias? es muy importante que atreves de
esta red personeros que se tiene, Ie podamos
hacerle entender al nino, hacerle entender al
adolescente, al joven todo 10 que hay entorno a
la ley de infancia y adolescencia cuando me pongo
a mirar el ordenamiento juridico tiene una ley
por medio del cual se expide el estatuto del
ciudadano juvenil que es la ley 1622 del 2013 y
en su articulo 60 se expresa de la siguiente
manera les voy a leer r epLd ament e y dice
plataforma de las juventudes son escenarios de
encuentros atreves de circulaci6n y concentraci6n
de la juventud de caracter aut6nomo y asesor por
cada ente territorial que principal y distrital y
local que debe existir una plataforma la cual
sera conformada por un numero plural de procesos
y practicas organizativas asi como espacio de
participaci6n de los j6venes la plataforma debe
ser registrada s equn formulario para tal fin en
la personeria municipal dice la ley me parece muy
importantisimos que se encargara de hacer el
acompanamiento y seguimiento el cumplir las
acciones contempladas en la agenda de la juventud
del municipio finalizo preguntando cual ha sido
el proceso que se esta desarrollando con los
j6venes basados en este estatuto juvenil ya que
vuelvo y reitero hay un buen trabajo con la red
de personeros estudiantiles ahora vamos a empezar
por los universitarios y si podemos darle camino
a esta ley creo que los resultados van hacer
mayores ya mis companer~s han hablado de los
otros temas que queria enfocar en precisamente en
esa y motivarlo a que ese esfuerzo que esa
c amp ana que us ted ha venido liderando sea
solamente una campana de cuarto ano son procesos,
cuatros anos que se puedan dar continuidad
atreves de los diferentes personeros tenga la
continuaci6n ya que este proceso no se quede
corto sino por el contrario pueda fortalecerse al
interior de cada una de las instituciones gracias
senor presidente.

PRESIDENTE:
Moreno

Tiene la palabra el concejal Carlos
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Centeno puede acercar a este gremios estos
j6venes para que con espacio publico puedan
verificar algunos lotes algunos muros de
municipio porque solamente podria ser en espacio
publico en 10 que le compete al municipio y que
la empresa privada que tiene que tiene algunos
lotes de engorde puedan facilitar para que esta
manifestaciones artisticas de expreslon popular
puedan de alguna manera embellecer el ornato de
la cuidad entonces a mi me parece que siempre se
mira al grafitero como el desadaptado como el
delincuente y resulta que una expreslon artistica
de la juventud es una expresi6n de rebeldia que
hay que parale bolas ya que haya tolerancia y no
esperar 10 que paso en Bogota, y mire el caso a
donde va, gracias sefior presidente.

PRESIDENTE: Tiene la palabra
posteriormente Carlos Moreno.

Jaime Beltran y

H. C. JAIME BELTRAN: Gracias presidente un saludo
para usted para el doctor AUGUSTO el personero y
bueno para cada una de la personas que nos
acompafia quiero arrancar hablando de la
importancia de 10 que no es solamente la
correcci6n sino que de la formaci6n unos de los
procedimientos que cuando se habla de la
personeria y contraloria se habla de control de
habla de atenci6n a una cantidad de necesidades
pero el verdadero trabajo 10 estan haciendo
atreves no solamente a la reacci6n de la
necesidad sino de la proactividad de atender una
p r ob Le ma t I c a y hayes el buen trabajo que se ha
llevado con los personeros estudiantiles 0 veo
con satisfacci6n que se est a generado la gesti6n
de personeros universitarios, y si logramos asi
como se ha trabajado de la mana con los
personeros estudiantiles y ahora con los
personeros universitarios les vamos a crear la
identidad y la pedagogia en torno a 10 que es
representar su comunidad, 10 que es defender su
comunidad 10 que es atender y ser nosotros mismos
dentro de est a cultura ciudadania crearlo 0

usted ha denominado como el nuevo ciudadano creo
que ha sido caballito de batalla y sera el
caballito de batalla por a no y medio que hace
falta tratando de consolidar un proyecto que no
solamente piense en corregir los errores sino
pensar en educar a la nuevas generaciones para
que no lleguemos a estos errores pero ayer cuando
tuvimos el dia del nifio concejal ellos se
expusieron diversos problemas enfocados hacia la
ausencia de la catedra que fortaleciera los
derechos humanos por eso es importante que
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vamos a invitar algunos controles politicos y que
est an pendientes por terminar aqui como es el
acueducto como es el del EMAB, es el del ISABU y
son temas que 10 invitamos para el dia ojala que
este sino puede, mande un representante legado
pero en 10 posible usted venga y vera que es
cosas importantes para beneficia de la
administraci6n municipal por 10 demas,
felicitarlo senor personero por 10 que esta
haciendo en su dependencia muchisima gracias
presidente.

PRESIDENTE:
Claro.

Tiene la palabra el concejal John

H.C. JHON CLARO: Gracias presidente Doctor
Augusto Rueda honorables concejales. Senor
personero yo escuchando su informe quiero entrar
en detalle con un tema en antema con que tiene
que ver con los grafiteros y me dio curiosidad y
que la personeria pues de alguna manera est e al
tanto de todas las expresiones, manifestaciones,
posturas de los bumangueses y de un tema tan
digamos a veces tan diversijado, estigmatizado
con una poblaci6n que de. alguna manera se puede
mirar como una actividad artistica de un sector y
se puede mirar como una actividad ilicita casi
delincuencial que incluso pues conocemos el caso
del grafitero de Bogota que todos muy bien
conocen no voy hablar sobre el tema pero yo si
quisiera que usted como personero asi como los
barras de los equipos de futbol que esta
poblaci6n sea protegida porque la gran mayoria de
ellos muchos son artista y 10 digo con el
conocimiento causa porque cuando a ellos se le
permite el espacio adecuado para expresarse para
manifestar su rebeldia porque la gran mayoria son
j6venes que se quiere expresar a traves de la
pintura y de los textos podemos lograr que se
quite ese estima que son delincuentes entre
comillas de este tipo de poblaci6n hay un ejemplo
de un particular que ha pasado por ahi Doctor
Augusto que esta ubicado un lote en la avo
quebrada seca carrera 31 y carrera 32 que el
propietario tiene hay construido un conjunto
residencial pero este proyecto no se hizo y 10
un i co que hizo es hacer una convocatoria a los
grafiteros de la cuidad y toda esa manzana que es
un triangulo que esta enseguida del INDERENA
quedo un lote muy bello quedo con una expresi6n
artistica muy hermosa yo paso por ahi todos los
dias por ahi tengo que hacia la casa si usted
por ejemplo con el director de instituto
municipal de cultura el Doctor Francisco Pacho
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el acueducto de Bucaramanga funciona gracias al
usuario, el usuario es el que Ie da vida al
acueducto y nosotros al usuario tenemos que
tratarlo de la mejor manera y eso es 10 que no se
ha hecho en esa instituci6n uy yo si quiero
pedirle doctor Augusto que miremos en que estado
se encuentran las denuncias que se hicieron por
el segura exequial y en estos temas y sobre todo
que la superintendencia de servicios publicos
estan a punto de sancionar 0 mirar 0 de fallar el
tema del acueducto y hay que hacerle un
seguimiento porque el dia que falle en contra del
acueducto y que falle en contra del acueducto y
llegue una multa por x 0 y recursos es el
acueducto es el usuario que tiene que pagar y
temas como esos muchos hay en esta instituci6n en
la empresa de aseo de Bucaramanga en el EMAB 10
mismo son unos servicios que hoy e s t a n pasando
por un situaciones criticas que ha pasado con
estas empresas? que han sucedido? mire sacaron al
gerente volvieron a nombrar al gerente volvieron
poner gerente hay unos, se hicieron unos remates
de vinculos hay unos temas delicados colocar el
ojo de parte de la personeria esto es con el fin
de no dejar avanzar mire 10 que sucedi6 con el
IMEBU nosotros aqui hicimos un control politico
hicimos un ejercicio importante hoy leia en
vanguardia un tema delicado ahi y leyendo en
vanguardia donde dice le preguntar al director
del 1MEBU que pas 0 con ·10 que s e h i zoe n e 1
concejo 0 que fue 10 se dio cuenta que le habian
metido el elefante fue en el concejo de
Bucaramanga entonces son temas de esos y de 10
que esta sucediendo con 10 que salud y con 10 que
centros de salud entonces 0 es que la oficina de
de control interno de disciplinario que es
ayudante de la administraci6n municipal no e s t a
absolutamente nada porque ese tambien debe
trabajarse de la mana con administraci6n pero yo
si le pediria senor AUGUSTO ayudemos a la
administraci6n mire que la personeria puede hacer
un ejercicio muy importante para evitar que
lleguemos a estos e s c a nd a Lo s pub L'i c o s y que la
administraci6n encabeza del alcalde que hoy e s t a
haciendo un esfuerzo de sacar adelante la
administraci6n de la mejor manera decia la
personeria que le ayude que si la administraci6n
sabe que la personeria y yeo que usted tiene el
alcance de llegar a esos controles disciplinarios
que le pueden hacer a los funcionarios de parte
de la personeria podemos enderezar partes de esos
institutos que hoy e s t a n manga por hombro senor
personero yo s e porque le digo porque hay temas
importantes y hay temas delicados inclusive 10



FOLIO 18
de dineros entonces yo Le invito a que
este tema ya que es muy importante
sociedad gracias senor presidente.

revisemos
para la

PRESIDENTE: Tiene la palabra
Cleomedes Bello Villabona.

el concejal

H.C CLEOMEDES BELLO VILLAVONA: Gracias senor
presidente no es que dos palabras Dr Henry porque
La st Lm a que no est e el Doctor Dionicio con ese
discurso tan importante que dio hoy y que mas
tardecito 10 esperamos por el 3 piso aI doctor
Dionicio pero de verdad saludar muy especialmente
al doctor al senor personero de Bucaramanga de
verdad que saludarlo muy especialmente por este
informe tan importante yo no puedo hablar 10 que
dijo el doctor Dionicio que 10 elegimos que
votamos porque una bancada no me dio la
oportunidad que me dejaron con las ganas de votar
por el senor personero y no pude hacerlo pero
para e1 pr6xima periodo aqui estaremos aqui
haciendo la carnpa fia , oy6 doctor! para que sea
reelegido en 1a personeria y me de la oportunidad
de votar porque la verdad que fe1icitar a los que
votaron por su reverencia porque no se
equivocaron de haberlo elegido me quede con las
ganas pero algun dia estaremos ahi frentiando
este ejercicio Doctor mire que hay unos temas
importante y la personeria es fundamental en el
buen funcionamiento de la administraci6n
municipal y usted ha estado del otro lado porque
usted ha sido funcionario Razo ha sido aqui
secretario de despacho y 10 hizo con lujos y
detalles y sali6 con las mejores condiciones aqui
como secretario de gobierno que en esa epoca 10
hizo y en los cargo que 10 ha hecho pero la
personeria si es una fundamental es una como un
instrumento orientador de los funcionarios y yo
creo que hay en ese tema en el resto la parte
social todo 10 que usted ha hecho ha sido
fundamental pero en 10 que queda de
administraci6n municipal yo si Le sugeriria
porque yo se que usted tiene la facultad y el
alcance de la personeria hay instituciones que
estan manga por hombro senor personero Doctor
Augusto por ejemplo aqui hemos insistido mucho en
la prestaci6n de servicios publicos en cabeza del
acueducto de Bucaramanga. E1 acueducto de
Bucaramanga se Ie ha hecho mucho dana y el dano
se 10 ha hecho el gerente actual y eso siempre 10
hemos nosotros aqui hablando y desde el concej 0

de Bucaramanga hemos venido y tenemos que mirar
porque instituci6n de los pocos activos que I.e
queda a la ciudad de Bucaramanga Doctor augusta y



FOLIO 17
muestra la intensi6n el deseo de querer trabajar
y construir sociedad yo le dejo una inquita
Doctor augusto porque es preocupante que esta
pasando en el pais y es a la relaci6n a la
cap t ac i on ilegal de dinero es algo que hoy est a
siendo un dato 0 una situaci6n 0 un evento que se
est a presentadnos que es altamente preocupante y
es preocupante porque la gente en esa busqueda
conseguir dinero rapido pues 10 que hace es
empobrecer toda la economia de una region dejado
castigado mucha gente econom Lc am en t e y eso lleva
a unos caos sociales y familiares que uno no se
imagina hasta donde uno puede llegar afectar
entonces yo le invito a que usted lidere este
tema que usted estudie ese tema cuando hablo
estudiar eso significa comprender a fonda 10 que
significa las diferencias porque hay negocios que
son completamente legales negocios que funcionan
de manera correcta vigilados por superintendencia
y que tiene todo la reglamentaci6n y que utiliza
sistemas muy parecido tratar de confundir y en
esa con funcion aprovecha la ignorancia de la
gente que sumado a ese deseo de ganar plata a la
velocidad que se pueda caen en la trampa sin
lograr comprender de 10 que esta pasando entonces
hay unas rayitas que se est an cruzan que cuando
empezamos nosotros a revisar 10 digo porque a mi
me gusta el tema 10 he estudiado 10 conozco de
mucho tiempo a t ras y uno 10 que mira es eso que
uno se encuentra es con eso y eso esta afectando
muchisima gente, ayer una funcionara de la
superintendencia de aca no solamente esta pasando
con una con dos entidades que hacen 11amar el
precio de mercadeo y redes que no 10 son sino que
ya aun monto empieza hacer algo muy contagioso
por 10 11amativo de la plata que la gente se gana
yo estuve doctor augusto para cantarle
simplemente a titulo de anecdot as en Orito
Putumayo rec i en paso la cat ast ro f e de DMG y fui
porque me contrataron como conferencista a
trabajar con ellos y estuve compartiendo con
mucha gente doctor augusto y fue una cosa
espantosa la gente perdio absolutamente todo y
quedo en la quiebra simplemente por quedarse
buscando el dinero rapido entonces yo creo que si
nosotros podemos alertar a pesar de que haya
gente que no Ie guste el tema porque yo he leido
los comentarios del tema y hay gente que se pone
en contra pero no tiene la base y los fundamentos
si se hace una muy buen a investigacion y se hace
un buen pronunciamiento podemos alertar a la
gente y el que quiera quedarse de que sabe ya es
su problema sin embargo puede incurrir en delitos
penales al estar promoviendo la capt acLo n ilegal
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augusto y para cerrar con broche de oro es sacar
mas la personeria a los barrios los funcionarios
de las personerias, los personeros delegados que
se entregue mas a las comunidades con el buen
ejercicio que ustedes han venido haciendo para
que ese periodo que us ted doctor augusto como
personero culmine muy bien pero hay otro tema
importante y fundamental doctor augusto y es el
tema de atencion ciudadano parte de la
administracion aqui 10 hemos en algunas
oportunidades con las oficias de control interno
de Gestion del municipio de Bucaramanga es como
seguimos rectoalimentado a los mismos
funcionarios publicos y como hacemos un
seguimiento a la atencion al ciudadano en las
instalaciones en las diferentes instalaciones que
tiene administracion municipal porque no es
unicamente este edificio 0 este complejo de la
fase uno y dos sino que usted sabe muy bien sefior
Augusto que hay institutos descentralizados y que
hay como inspecciones como el tema de la joya
comisarias que a veces pues uno recibe de la
comunidad ciertas quejas que nos presta una
atencion adecuada al ciudadano entonces que bueno
doctor augusta que en este periodo que queda
podemos reforzar t. amb i en este proceso que aunque
us ted 10 han venido haciendo logicamente este
seguimiento se pueda reforzar ese proceso de
a t enc i o n a la ciudania es fundamental llevar la
personeria a las comunidades pero tambien hacerlo
siguiente a la atencion que se presta en la
infraestructuras en las instalaciones de la
administracion municipal por 10 demas yo creo que
doctor augusto felicitarlo yo creo que asi como
10 manifesto el concejal Dionicio yo creo que es
una voz de los 19 concejales que realmente no
nos equivocamos al haber elegido al serior
personero y yo creo ha hecho las cosas bien
.loq i cam an t s, yo creo que todo merecen en la vida
una retroalimentacion y aunque la cosas se est en
haciendo bien cada dia es hacerlas mejor y yo de
verdad doctor augusto espero que podamos
fortalecer en este a fio y medio mucho mas de sus
procesos que usted ha venido adelantado muchas
gracias sefior presidente.

Concejal Cristian Arguello: Gracias presidente
muy buenos dias a mis compafieros, compafieras
sefior augusto a la mesa direct iva pues yo me uno
a las palabras del Doctor Diego Fran su
reconocimiento a su importante labor ha sido una
gestion destacada creo que hemos llegado a muchos
campos donde la personeria creo que nunca llegaba
y creo que es una present ac i on muy importante,
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desarrollo social y trabajemos y hagamos una
brigada en la adm Lr acLo n municipal y hagamos un
ejercicio busquemos recursos 0 miremos como
hacemos para que hagamos una gran brigada de
salud con las mujeres de la administracion
municipal yo quiero dejar esas sugerencias aver
si en estos ano y medio que nos queda podemos
mostrar algo mas de 10 que usted ha hecho de la
parte social en Bucaramanga sacando la cara muy
bien esta representando por 10 social muchas
gracias senor presidente.

PRESIDENTE: Tiene la palabra
Crist ian Alberto Arguello.

Diego Fran Ariza,

CONCEJAL DIEGO FRAN ARIZA: Gracias Senor
presidente dar un cordial saludo a la mesa
directiva a los Honorables concejales doctor
Cleomedes Bello concejal de Bucaramanga yo creo
Doctor Augusto que el dia de hoy a traido usted
un informe primero muy preciso sobre la rni sLo n
institucional de la personeria yo creo que cuando
se presenta un .in f orm e de qest Lon 10 mas
importante es poderle entregar a la ciudadania y
Lc q i cam ent.e al concej 0 de la cuidad al igual es
la misma ciudadania todo 10 que tiene que ver con
la gestion misional usted nos mostraba hoy un
grupo de actividades importantes un grupo de
actividades nutridas no unica y exclusivamente
con un sector sino que con muchos sectores de la
poblaci6n Bumanguesa yo creo que la personeria es
la entidad con la cual cuenta la ciudadania
Bumanguesa para presentar reclamos quejas para
que una manera la personeria garantice que no se
vulnere los derechos de cuidadnos bumangueses y
hay actividades que usted nos presentaba el dia
de hoy que la ninez con la jmisma policia
nacional con la misma veedurias y como le dice el
concejal Dionicio ya practicante ario y medio nos
queda de esta administraci6n yo creo que el
ejercicio mas importante Dr Augusto para esta es
cerrar con broche de oro es seguir haciendo esa
presencia en las comunidades es sacar a la
personeria en esa fase dos y de ese cuarto piso
de la administraci6n municipal llevar la
personeria a los barrios llevar la personeria a
las comunidades porque al igual vuelvo reitero es
la herramienta la garantia que tiene todos los
ciudadanos Bumangueses para podersen quejar de
una u otra manera pues todo no puede ser perfecto
y hay ciertas situaciones 0 ciertos temas en las
comunidades que requieren la presencia de la
personeria entonces yo considero con ese buen
ejerci6 que usted ha venido desarrollando doctor
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la mayoria de los concejales y vimos que no hubo
mejora alguna en cambios estos dos anos y cuatro
meses que llevamos practicamente usted 10 ha
hecho muy bien y se nota en el informen y se
nota ante todo senor personero en su contenido
social, a mi me parece que las cosas que usted
est a haciendo toca el coraz6n del ser humano y
para retomar algunas cositas por ejemplos esas
cruzadas que usted que yo le veia hay que hizo
para conseguir recursos para salvar una nina del
ojo de la nina salvarle la vida eso es un acto de
verdad decoro de grandeza que usted ha hecho con
personeria como tambien eso que usted comenta que
ha recogido 55 mil tapas roscas p La st Lc as eso
deberiamos nosotros senor Presidente he visto
aqui afuera y hacerlo aqui en el concejo para que
t amb Le n y motivarlo mas yo se que no ha hecho
presidente y eso me parece muy bien para motivar
a nuestros funcionarios que traigamos estas tapas
mire el ejemplo que nos estaba dando la
personeria y que sea una replica en todas las
secretarias de despacho de esta administraci6n a
mi me parece que usted y creo que usted est a
tocando la parte social y creo muy de verdad
exaltar su labor alIi de personero. La otra parte
mire doctor y voy hacer cans6n senor presidente
en el tema de la concientizaci6n de las EPS y yo
cuando vi no aqui la senora promotora 0 secretaria
de salud la doctora Claudia Amaya cuando vi no
aqui la senora de Equidaq y Genero yo Le decia
que h i c i eram os un trabaj 0 una gran cruz ada para
diagnosticar tempranamente el cancer de mama y
quisieramos un trabajo con la administraci6n
municipal con las funcionarias de la
administraci6n municipal hon6rales concejales y
publico presente senor presidente y usted 10 sabe
que cuando Le toca a uno la puerta el coraz6n y
Ie toca a uno en carne propia es que piensa
sentir uno las necesidades tambien de los demas y
yo arranco con una cruzada diciendo a las mujeres
que nos pongamos pilas para detectar y
diagnosticar el cancer de mama pero existe un
problema senor personero que a las mujeres
solicita una cita medica para una mamografias y
las EPS duran 3, 4, 5 meses en darles una cita
tiene que hacerla particularmente y fuera de eso
cuando detecta un cancer de mama en una mujer eso
es un proceso larguisimo para el tratamiento,
entonces yo me invitos senor personero como usted
ha hecho las cosas muy bien y de verdad que me
siento orgulloso de haberle votado a usted como
personero parte social y la parte humana que
usted tiene que hagamos un ejercicio con la parte
secretaria de salud municipal con ISABU, con
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maravillosa para ellos y ustedes tuvieron la
oportunidad escucharlos y entender cuales son las
propuesta concretas en entorno a 10 que ellos
piensa como muchacho y como concejales por un
dia. En la UDES logramos que se implementara la
ca t edra en valores en hoy en dia es una ca t edra
obligatoria para todos los estudiantes de las
diferentes carreras de la cuidad esto fue
motivado por una charla en la que tuvimos en esta
universidad.

No solamente en esta universidad hemos tenido
participacion sino en la gran mayoria de las
universidades puesto que tenemos alIi el
personero universitario quien es practicamente es
un delegado mas haci como 10 tenemos en los
colegios y que nos permite en determinado momenta
ser el vocero nuestro, asi como tenemos
representantes en los colegios, en las
universidades tenemos en los barrios que ahora en
la iglesia quien nos esta apoyando atreves de su
parrocos y hemos logrado como .Le dije llegar a
mas de 40 mil personas 40 mil es el numero de
compromiso que tenemos a la fecha y que nos ha
permitido no solamente dar a conocer 10 que es la
personeria sino 10 que estamos desarrollando
atreves de nuestras propuestas. Yo creo senor
presidente que esa es mas 0 menos un resumen de
10 que hemos nosotros desarrollados durante el
ano 2013.

SECRETARIO:
personero
hoy para
palabra el

La presidencia Ie agradece
importante I nt ervenc i on en el dia
el concejo de Bucaramanga tiene
Concejal Dionicio Carrero.

al
de
la

Concejal Dionicio Carrero: Muchas gracias senor
presidente doctor Edgar Suarez Gutierrez, paso a
saludar a la mesa directiva doctor Raul Oviedo y
la doctora Carmen Lucia Agredo, Honorables
concejales y saludar especialmente a usted
Doctor Augusto Rueda Gonzalez y decirle doctor
Augusto Rueda, como hemos venido haciendo de
estos informes de las diferentes entes y
secretarias decirle doctor Augusto que ya nos dio
el sol a la espalda de administracion ya el
tiempo es regresivo y decirle doctor Augusto que
usted 10 ha hecho con lujos y detalles y cream e
10 digo con la mayor exaltacion que usted 10
merece que no particularmente no nos equivocamos
en elegirlo como Personero yo creo que hemos
retomado y 10 digo sinceramente aqui yo tuve con
la personeria anterior muchas inquietudes y note
muchas falencias de las cuales aqui intervinimos
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especificamente desarrollando este tipo de
actividades. Por solicitud del senor obispo nos
reunirnos con las 250 parroquias de Bucaramanga y
su area metropolitana con el objetivo de que los
diferentes parrocos nos sirviera de promotores de
nuestra propuesta de familia de los derechos
humanos y de recuperaci6n de toda esta serie de
valores que se ha perdido y que necesariamente
nos permiten proyectarnos de manera importante en
el area de metropolitana de la ciudad. Estuvimos
con una c amp a fi a el a fi o anterior atreves de la
propuesta negativa estaba generando Tropicana
stereo del manejo inadecuado del lenguaje que
termino en un cabildo aca en el concejo promovido
por los personeros de la cuidad y personales
escolares. Iniciamos una c amp a fi a para recuperar
las canchas de la cuidad las cuales denominamos
como el deporte cantina en cada cancha alrededor
se vende cerveza no hay espacio para que los
menores practiquen el futbol porque solamente
los mayores las alquilan y se convierte en sitios
especificos solo para ellos que d e s p u e s terminan
en consumo de cerveza con muy mal ejemplo para
los muchachos. Estuvimos con las internas de la
c a r c e L de muj eres hacia como 10 hacemos en la
carcel modelo trabajando hacia el interior de las
familias rompiendo la cadena de la criminalidad,
la mayoria de las mujeres y hombres e s t a n en la
carcel tienen hijos que no tiene control
necesariamente sino 10 apoyamos la delincuencia
esa cadena no se rompe y seguira el mismo
inconveniente permanentemente y de por vida. En
la mesa de los santos fuimos invitados t embi e n ,
donde nos invita a nosotros a c omp a fi a rno s sin ser
practicamente nuestra competencia pero 10 hacemos
con mucho gusto por atender las invitaciones que
nos hacen de los diferentes municipios y ciudades
del pais. Nos reunimos con todos los
coordinadores de disciplina de los colegios
privados y p ub L'i c o s para impartir el trabajo que
estamos haciendo y sobre todo para comenzar a
trabajar con el problema de matoneo violencia
intrafamiliar, y todo 10 que tiene que ver con
los conflictos familiares que tanto aqueja a la
familia bumanguesa. Nos reunimos con los policias
de t. r e n s a t o y todos los alfares para fortalecer
un trabajo en equipo puesto que habian
inconvenientes hacia el interior logramos
recuperar en partes a estas situaciones atravez
de las propuesta nuestras y el trabajo con las
familias de los alfares de la cuidad. Los
personeros escolares estuvieron aqui en el
concej 0 de Bucaramanga asumiendo como concej ales
por un dia, creo que fue una experiencia
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parte de los senores magistrados, en el banco
popular tambien estuvimos como 10 hemos hecho en
muchas empresas privadas y pubLi cas de la cuidad
hoy podemos decir que hemos llegado a casi 40 mil
personas con la cual hemos tenido comu n i cec i on
directa sobre nuestra propuesta y que nos ha
permitido a conocer nuestros personeria. Hemos
estado haciendo acompanamientos a los procesos de
sellos de establecimientos con el objetivo de que
no se vaya a dar problemas de corrupc i on
precisamente hacemos acompanamientos cuando se
presenta quejas de que son sellados a los dos dia
los vuelven abrir sin ninguna inconveniencia. Los
ninos del colegio Fatima, el colegio de la
policia quien es el colegio piloto de donde les
comentaba que hemos logrado bajar 168 faltas
leves a tan solo 3 faltas leves ese hoy el
colegio piloto el cual vamos a replicar el los 22
colegios de policia a nivel nacional por una
solicitud en expresa del senor director nacional
de la policia.

Observamos aqui los padres de familia de este
colegio que al mismo tiempo se convierte en
gestores de familia replicantes en necesarios en
cada uno de los hogares porque si los hijos de
los policias tienen problemas vamos a tener
policias con problemas en las calles
necesariamente. Aqui observamos como en el
colegio de la policia se hace el trabajo con los
estudiantes y de que manera nosotros comenzamos
hacer nuestra propuesta directa aqui estamos con
el director general de los colegios de la policia
a nivel nacional que nos propone en la
posibilidad de hacer nuestra campana en todos los
colegios del pais. Igualmente en los colegios
privados observamos el colegio caldas como les
digo nuestra propuesta ha estado por todos los
colegios de la cui dad y teniendo en cuenta que en
Bucaramanga hay 100.000 mil estudiantes de los
cuales 70 mil en los colegios publicos 30 mil en
colegios privados 10 que basI cam en t e nos muestra
un foco especifico en el trabajo de la cuidad
donde se pueden vulnerar nuestros derechos 0

necesitan galantes necesarios para el desarrollo
de sus procesos familiares. Hicimos por primera
vez una reunion con los ganaderos de la cuidad
con el objetivo de que como victimas muchos del
conflicto no queria presentarse por que les daba
miedo en algunos puntos logramos hacer una
reunion privada con ellos para poderlos
escucharlos y escuchar las declaraciones, como
victimas ha sido de este proceso por la cual
estamos trabajando con la poblacion
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encontraban estos esquemas como conciencia de
ellos nosotros tratamos de que estas esquema no
se volviera hacer en sitios en lugares abiertos
en sitios especialmente destinados para esto, y
logramos que la policia judicial a partir de ese
momenta no volviese hacer la esquema en forma
discriminada como la estaba haciendo en la
campana que hicimos con las mascotas logramos
hacer una campana hacia el interior de personeria
recogiendo alimento para los animalitos los
perros que se encuentran en la calle y apoyando
una guarderia de perros que tiene como objetivo
recoger todos los perros callejeros que en
determinado momenta puede generar aLq un peligro
para los habitantes porque ya hemos visto. Han
side mordidos algunos n i nos en algunos sectores
de la cuidad atreves de esa guarderia para perros
nosotros iniciamos la campana de recoger alimento
y empezar esa propuesta d~ tenerla guarderia para
perros.
El ana pasado tuve la posibilidad de ser elegido
presidente de la asociaci6n de personeria
Santander APERSAR de la cual estamos trabaj ando
replicando nuestra propuesta de Bucaramanga y que
en determinado momenta esta sirviendo para que
atreves de la direcci6n de FENALPER alterna,
personal alternos damos la posibilidad de que
estar como representante en la junta directiva,
observamos t arubi e n como en la casa de justicia
estamos haciendo presencia practicamente
atendemos haya una poblaci6n alta cOn el objetivo
de evitar que la gente se tenga que desplazar
hacia la cuidada de Bucaramanga y hemos dispuesto
a un funcionario permane.nte para dar atenci6n
estuvimos con el 16 mil mujeres de familias en
acci6n trabajando en el proceso de fortalecer el
tejido social de Bucaramanga nos reunimos por
grupos diferentes sectores de la cuidad llevando
t amb i e n la propuesta de construir en otro
ciudadania. Dentro de las investigaciones
multiples que llevamos nosotros es importante
destacar las de las multiples quejas se
presentaron en otra oportunidad en relaci6n a las
COIMAS que dijeron algunos agentes de trans ito y
que como consecuencia de ella en estos momentos
estamos en investigaciones es importantes esta
destacar esto porque las quejas que se representa
fueron noticias del ana anterior. Estuvimos en
reunidos con los magistrados del palacio de
justicia quienes muy interesados en nuestra
propuesta querian conocerlo para replicarlo hacia
el interior de los diferentes juzgados y al mismo
tiempo para replicar hacia el interior de sus
familias propuesta que fue muy bien recibida por



FOLIO 9
conflictos con sus hijos pudiesen recibir
nuestras propuesta y que asumieran un compromiso
para mejorar el trabajo en familia. Estuvimos
haciendo una campana sobre los grafitis el
vandalismo grafitero que azota las cuidad fuimos
algunos puntos especificos de la ciudad logramos
hablar con algunos de ellos para tratar de
generar algunos puntos especificos esto es muy
complicado de manejar pero solicitamos que la
gente se quejara para poder en especificamente
judicializar un grafitero de alguna forma en
contacto con la fiscalia de acuerdo a una acci6n
propuesta que habiamos hecho nosotros aqui
seguimos con la capacitaci6n de la policia aqui
estaci6n de norte trabajando con ella con las
familias que es el trabajo directo nuestro,
hicimos una carnparia para la responsabilidad de
las mascotas en la personeria registraron
multiples quejas de los habitantes que cuando
salian a caminar se encontraban con excrementos
de la mascota en los parques en las calles y
comenzamos a generar una campana con los
presidente de las junta de accaon comunal para
trabajar en una propuesta la responsabilidad de
las mascotas y de la importancia de la
convivencia ciudadana hicimos unas campanas
importantes para el no uso del celular se est a
perdiendo la comunicaci6n en los colegios no
existe en estos momentos la comunicaci6n directa
ya los muchachos en los colegios solamente se
sienta en los pasillos y cada uno con su celular
cada uno con su aparato generando como
comunicaciones internas. Digamos que en un
colegio de Bucaramanga el colegio lagos de
florida utilizara el dia jueves como el dia de no
celular y ha sido un trabajo importante que
seguramente va hacer replicado por muchos
colegios. digamos en la santisima trinidad
tambien estuvimos presentes como 10 hemos hecho
en muchos colegios, nos reunimos con los
funcionarios de la alcaldia de Bucaramanga por
solicitud del senor acalde para tratar de generar
en ellos las posibilidad de hacer multiplicadores
en valores familiares logramos que ese dia
recibieran el manual y que 10 aplicara al
interior de sus hogares como necesariamente un
trabajo de derecho humanos derechos internos y
derechos familiares, teniamos un inconveniente
que la policia judicial nos llamaba nosotros para
acompanarlos en las sustancias psicoactivas
cocaina, mariguana y necesariamente estaba hace
ido un procedimiento irregular porque cuando se
hacia estas quemas la contaminaci6n era
totalmente perjudicial para la comunidad donde se
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en las inspecciones adormecian los procesos donde
practicamente se veia que existia algo que no
permitia desarrollar el procedimiento normal, en
la actualidad tenemos 2 delegados exclusivamente
dedicados a atender a la ciudadania y hacerle
seguimiento a las quejas con el objetivo de que
una queja no se quede dormida 0 que simplemente
que no se pierda en los anaqueles sin cumplir
ninguna funci6n especifica con la queja que se
present6.
Estuvimos en el colegio salesiano con mas de 500
padres de familia como 10 hemos hecho en muchas
colegios aqui en solamente traigo algunos de los
colegios mas grande de donde hemos logrado
impactar y donde hemos logrado en comprometer
algunos de papas hacer mejores padres y a tener
una mejor relaci6n con sus hijos la p r ob Lema t Lc a
de los colegios se puede reflejar en la gran
cantidad de quejas que hay sobre el mi c r o t r a r Lc o
o sobre las problematicas que hay, que se
enfrentan entre padres e hijos sobre la violencia
intrafamiliar y logramos nosotros generar
compromisos de parte de los diferentes padres en
este caso el colegio salesiano donde nos han
invitado especialmente acompanarlos en esta
propuesta, observan ustedes en la foto a una nina
que nos L'l e qo con un problema que habia perdido
un ojito y que tenia el otro ojo con un problema
ya listo para perderlo por cancer hicimos una
c ampa n a con todos los personeros de los colegios
de Bucaramanga y atreves de esa c amp a na hicimos
una propuesta musical donde logramos recolectar
algunos fondos para que esta nlna pudiese ser
operada y logramos que salvara el ojito que
estaba proximo a perder.

Estuvimos en velez invitados por la escuela de
carabineros fue una invitaci6n especial que nos
hizo hoy el director general de la policia para
que h a b La r a rno s con todos los policias que ya se
iban a repartir en el Pais, muchos de ellos
venia a Bucaramanga y a Santander a cumplir una
funci6n nos reunimos con mas de 1.500 policias y
los pap a s dee 11 0 s Y h a b 1amos den u est r a
propuesta y esta reuni6n termina en una
integraci6n familiar donde padres hijos terminan
abrasandose y llorando y reconocido los errores y
la gran cantidad de equivocaciones que habian
tenido como padres logramos fortalecer esta
propuesta y gracias a eso pudimos hacer un
trabajo importante no solamente para Bucaramanga
sino para el departamento. En el colegio de la
presentaci6n fuimos invitados tambien para que un
grupo de padres sobre todo los padres que tenian
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conseguir ropa y conseguir
ellos tratamos de generar en
cultura que normalmente ellos
calle.

10 necesario para
ellos un cambio de
desarrollan en la

Participamos en el s e p t Lrno congreso mundial para
el talento de la n i ne z , fuimos invitados a este
congreso mundial donde participaron 14 paises y
nos invitaron para presentar la ponencia sobre la
cultura de la construcci6n de nuevos ciudadanos
14 paises fueron testigos de este trabajo y nos
permiti6 para desarrollar una propuesta que han
sido momentos copiada por Ecuador y Peru donde
e s t a n desarrollando esta propuesta donde nuestro
manual esta siendo implementado, hicimos
acopadamente de la escuela normal con el problema
que tiene con el intercambio del mes6n de los
bucaros propiciamos una reuni6n con el senor
alcalde y 10 logramos hasta donde podiamos tener
la posibilidad de que fueran escuchados y que se
escucharan las propuestas que ellos habian
presentado, hemos estado recibiendo nosotros
muchisimas quejas de los ciudadanos por el
comportamiento de la policia especificamente en
el trato con los vendedores ambulantes trato con
c i udad a n 0 yen ton c e s de c i dim 0 s hac e run a
propuesta al director de la policia para comenzar
a cambiar esa cultura en principio y valores de
la policia por que ellos tambien son familiares,
porque ellos tiene familia, tiene hijos y en
determinado momenta el comportamiento de ellos se
refleja en la ciudad, esta c ampa fi a la iniciamos
con 100 policias de Bucaramanga que luego fueron
multiplicando hasta tener la posibilidad de
llegarle a la gran mayoria de estaciones de la
cuidad estuvimos invitados con la universidad
AUTONOMAde un seminario de acoso escolar donde
presentamos nosotros nuestra propuesta especifica
sobre el matoneo y las formas como estamos
trabajando en los colegios para sobrellevar esta
p r ob Lema t Lc a que hoy en dia recibimos de 3 a 4
quejas semanales donde se e s t a n denunciando no
solamente c omp a fi e r o s , a los profesores y a los
directivos que estamos haciendo? estamos haciendo
un llamado directo al profesor le comentamos la
problematica le advertimos le damos un plazo para
cambiar de 10 contrario comenzaremos a iniciar
investigaciones preliminares que pueden conllevar
a la destituci6n inmediata del docente, ya en
dias pasados fue destituido un docente cuando se
entiende las pruebas contundentes del matoneo y
del maltrato alumnos.
Hicimos una c amp a fi a fuerte para trabaj ar con las
inspecciones por la cantidad de quejas que habia,
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efectivamente con nuestro proceso, aqui estamos
en momenta de la entrega de premios que se
hicieron a los ganado res campana que fue
patrocinada por vanguardia liberal y que fue
promocionada en los colegios pu b Li c o s y privados
de la ciudad de Bucaramanga con una participaci6n
interesante y con los resultados muy positivos
sobre los trabajos que presentaron en los
estudiantes.
Hicimos una campana muy importante como fue
apoyar a los n i rio s con problemas de cancer y
atreves de una c amp a na hacia el interior de la
personeria recolectamos 54569 tapitas que
permitieron obtener unos recursos importantes
para que los ninos con problemas de cancer
pudiesen recibir unos recursos importantes para
las terapias que ellos estan recibiendo. hacia el
interior de la carcel modelo iniciamos un trabajo
con todos los internos con los 3000 mil internos
de la c a r c e L de hombres y con las internas de la
carcel de mujeres iniciamos una campana para
romper la cadena de la criminalidad este trabaj 0

se hace directamente con "los internos y con los
hijos de ellos con el objetivo que los internos
proteja a su familia y no que permita que sus
hijos puedan continuar con el mal ejemplo que
ella Ie han dado como padre, si nosotros rompemos
la cadena de la criminalidad estamos atacando el
futuro de la cuidad donde necesariamente se pueda
convertir en delincuentes los hijos de
delincuentes por 10 general son de delincuente el
romper esa cadena nos va a permitir tener una
tranquilidad en el desarrollo de esta propuesta.
En una propuesta que hicimos al concej 0 nacional
de juridicatura nos encontramos con la cantidad
de solicitudes para resolver las situaciones de
los internos puesto que no habia un movimiento
permanente entorno a la soluci6n de los
conflictos logramos agilizar este proceso,
logramos que nos escucharan y 10 que logramos
t.a mbi e n en muchos de los casos pudiesen resolver
oportunamente, estuvimos en la c a r c e L de igual
manera apoyando en la graduaci6n de t e c n i c o s en
contaduria a una poblaci6n de 33 internos que son
ejemplo para el pais donde atreves de una
alianzas con unas universidades ha podido
terminar una carrera en este caso como t e c n i c o s
en contaduria la personeria estuvo presente
apoyando este proceso. Asi como hemos trabaj ado
con los colegios, con las universidades decidimos
t ambi e n hacer una c a rnp a fi a con los habitantes de
la calle y logramos reunir al grupo de habitantes
de la calle que desarrollo social esta trabajando
y efectivamente a demas de hacer una campana para
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en precisamente en un problema dentro de la misma
instituci6n ya sea publica 0 ya sea privada
hicimos entonces esta primera propuesta que nos
llev6 a obtener mejor resultados en las
elecciones del 2013. Nosotros quisimos proyectar
no solamente que los colegios existieran
personeros escolares sino que llevamos esta idea
hacia las universidades y es hace como en todas
la universidades tenemos un personero
universitario 0 algo que creamos nosotros en
convenio con las universidades y que nos ha
permitido llegar a todas las universidades con la
participaci6n de los estudiantes de las
diferentes facultades y que hoy nos perm i t Lr e al
mismo tiempo ser garantes de los derechos de los
universitarios y al mismo tiempo nos ha permitido
ser integradores de trabajo con 10 que los
colegios de Bucaramanga. Estuvimos en una campana
con Red papas en una campana de cero tolerancia
con la pornografia infantil, en el dia de hoy
ustedes pudieron apreciar en un periodo local
como habia sido capturado un profesor
universitario y en un colegio metropolitano por
ser uno de los promotores de pornografia
infantil, nosotros encontrado que Bucaramanga es
una de las ciudades donde mas pornografia
infantil se maneja y atreves de esta campana
logramos el ana entrante se desmovilizar 4
personajes que eran los que mas generaba
pornografia infantil a nivel de Colombia y nivel
mundial porque la pornografia infantil tenia su
software aca en la ciudad de Bucaramanga.
Estuvimos el ana pasado en una reunlon muy
importante con 10 que el procurador general de la
nac i on quien atreves de un convenio logramos que
la procuraduria adoptara el manual del nuevo los
ciudadanos y como consecuencia de ella entorna a
las regionales del pais de la procuraduria
estamos generando la campa fia del nuevo ciudadano
que era una propuesta que inicialmente la
procuraduria habia comenzado pero que se
formalizo con 10 nuestra propuesta y con nuestro
manual podemos apreciar en el momenta que el
senor procurador en un evento que se hizo en el
piso de la alcaldia, en el 6 piso de la alcaldia
recibia el manual como consecuencia de la firma
del convenio que hoy en dia estamos desarrollando
en todo el pais.

Hicimos el a fio pas ado un concurso
en todos los colegios con el animo
nuevo ciudadano pero sobre todo
la familia que es tal vez el eje
la sociedad Bumanguesa que

de fotografia
de promover el

para fortalecer
central de toda

nos comprometen
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una poblaci6n mayor por favor en una poblaci6n
mayor del grupo que ustedes veian anteriormente
hemos logrado a una gran poblaci6n en la ciudad
de Bucaramanga que hoy practicamente conoce 10
que hace la personeria no solamente porque hemos
estado haciendo acompanamientos a colegios
universidades, barrios, poblaciones vulnerables
sino que pra ct Lc ament e nos hemos considerado en
un soporte importante para aquella poblaci6n ya
que en un momenta se consideraba aislada, ausente
de las funciones de la personeria. El principal
protagonista para nosotros fueron los estudiantes
aquellos que levantaron la mana y dijeron
nosotros necesitamos un apoyo directo de la
personeria y es asi como atreves del trabajo que
hicimos con los personeros, escolares pud~mos
llegar al 168 colegios tanto publicos como
privados y hacer una presencia no solamente
atreves de los alumnos sino los padres de
familia, hemos visitado en el trascurso de los
dos anos a todo los colegios publico.s y todos los
colegios privados y hemos llegado a conocer toda
la prob Lem at dca en la que pueden incidir en el
desarrollo de esta poblaci6n. El manual del nuevo
ciudadano ha sido nuestra carta de entrada porque
con el hemos presentado una propuesta de
construir un nuevo ciudadano un nuevo habitante
con una cultura diferente con una propuesta de
ciudadania diferente y con el cual hemos logrado
llegar a colegios donde las faltas eran muy altas
como el colegio de la policia donde la falta
leves eran de 180 y las faltas graves eran de 7 y
en la actualidad las bajamos practicante a solo 2
faltas leves con esta propuesta. Por Primera vez
en Bucaramanga los alumnos de los colegios
publicos y privados logramos prepararlos para ser
candidato a personeros detectamos un ...

SECRETARIO: la presidencia les solicita a las
personas que est an dentro del recinto por favor
si van a permanecer al lade de los concejales por
favor hacer silencio porque hoy esta el ruido
espantoso para por favor escuchar al personero.

Gracias presidente ...

entonces Le comentaba que iniciamos una campana
par a cap acit ar a los can did at 0 S que iban hac er
personeros en los colegios, esto porque habiamos
detect ado en anos anteriores la corrupci6n que se
generaba a nivel de los mismo estudiantes cuando
era candidatos a ser personeros escolares,
corrupci6n que se maneja con prevendas de
caramelos de invitaciones que luego se convertian



FOLIO 3

Se entona el himno de la ciudad de Bucaramanga.

PRESIDENTE: Continue senor secretario.

El secreta rio continua con el orden del dia.

5. INFORME DE GESTION DEL ANO 2013,
MUNICIPAL DOCTOR AGUSTO RUEDA GONZALEZ

PERSONERO

CONCEJAL: Antes de dar la palabra al personero la
presidencia solicita un minuto de silencio por
el alma del presidente de la junta de accion
comunal de la esperanza I NESTOR CASTANEDA quien
fue a noche ultimado por delincuentes en su
barrio entonces un minuto de silencio por el alma
del lider comunal.

El Presidente: Dr. Augusto Rueda el concej 0 10
saluda a usted y al equipo de trabajo para que le
rinda el informe de qest J on de las actividades
realizadas durante el a fio 2013 al concejo de la
ciudad tiene la palabra.
El DOCTOR AGUSTO GONSALEZ: Muy amable saludo para
usted senor Presidente para la Mesa Directiva,
para los honorables concejales que en la manana
de hoy nos acompanan. Yo les he entregado a usted
un documento donde se encuentra plasmada toda la
informacion, cifras y especificamente en 10 datos
revelantes que les voy a trasmitir, pero hoy he
querido hacerlo de una manera diferente, ya que
ustedes cuentan con estas cifras, vamos a tratar
de explicarles a ustedes 10 que fue el 2013
mediante fotografias que ustedes van a poder
apreciar y donde pract d cam en t e les voy narrando
10 que fue el acontecer del ano anterior.
recordamos que la personeria, son 3 las funciones
esenciales que es como agente de ministerio
publico, como guardia y promoclon de los derechos
humanos y como vigilancia de la conducta oficial,
ese es el resumen de las 153 funciones que cumple
las personerias, en esas 3 funciones
pract d carr.en t e trabajamos con 7 delegadas que son
las, que repartimos nuestras actividades y nos
comprometimos con el servido a la ciudad,
(siguiente) yo quiero que miren esta fotografia
porque tiene que ver con 10 que el grupo de
personas que conocia las funciones de la
personeria de Bucaramanga con esto con 10 que
quiero expresar es, que era muy poca la gente
conocia 10 que realmente podria hacer la
personeria entorno a la civilidades entorno a los
ciudadanos, nosotros en esto dos anos y mas
fuertemente en el 2013 hemos logrado impactar en



SECRETARIO:
concejales.

FOLIO 2
segundo llamado a lista honorables
hace el llamado a lista ...

SECRETARIO: Senor presidente,
concejales asistieron al llamado
qu6rum decisorio.

a
10 honorables
lista habiendo

PRESIDENTE: habiendo qu6rum,
lectura a la orden del dia.

por favor hacer

SECRETARIO:
sesi6n del
2 014 .

El siguiente
dia de hoy

es orden del dia para la
viernes 25 de abril del

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM.

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL
DIA.

3. DESIGNACION DE LA COMISION PARA LA REVISION
DEL ACTA DE LA PRESENTE SESION PLENARIA.

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5. Informe de gesti6n del ana 2013, personero
municipal Doctor AGUSTO RUEDA GONZALEZ.

6. Lectura de comunicaciones.

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

SECRETARIO: ha sido leido el orden del dia senor
presidente.

PRESIDENTE: orden del dia, 10 aprueban los
honorables concejales?

SECRETARIO:
presidente.

aprobado el orden del dia senor

PRESIDENTE: Continue senor secretario.

3. DESIGNACION DE LA COMISION PARA LA REVISION
DEL ACTA DE LA PRESENTE SESION PLENARIA.

CONCEJAL: Se designa al concej al Cleomedes Bello
para que revise el acta.

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

- --_. ------------------------------------------------------



ACTA CDRPDRATntA
SALON CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 1

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA
SALON CENTRAL DE SESIONES "LUIS CARLOS GALAN SARMIENTO"

ACTA No. 048 CORRESPONDIENTE A LA PLENARIA DE ABRIL 25 DE 2014

HORA DE INleIO: 08:00 AM.

1IPERIODO DE SESIONES ORDINARIAS DE 2014

MESA DIRECTIV A DEL CONCEJO MUNICIPAL

H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
Presidente

H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
Primer Vicepresidente

H.C. RAUL OVIEDO TORRA
Segundo Vicepresidente

FELIX MARINO JAIMES CABALLERO
Secretario General

II
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HONORABLES CONCEJALES CON VOZ Y VOTO
Asistentes a la Plenaria

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

MARTHA ANTOLINEZ GARCIA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ

DIEGO FRAN ARIZA PEREZ
JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
JOHN JAIRO CLARO AREVALO

HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA

CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NINO nulz
URIEL ORTIZ RUIZ

RAUL OVIEDO TORRA
SANDRA LUCIA PACHON MONCADA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
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